

Argumentos a favor de la Leyenda Negra

La conquista española de América eliminó un 90% de la población autóctona.

Los pueblos nativos fueron desplazados de sus territorios y el gobierno de sus tierras fue a manos de los españoles tras lucha y batallas.

Se impuso un idioma y una religión.

Hubo abusos y violencia contra los indios que fueron utilizados como mano de obra barata y dócil.

Existió esclavitud hasta el siglo XIX.

Se extrajeron materiales preciosos con avaricia y que fueron utilizados para financiar las guerras de religión de la corona en Europa contra los protestantes.

La entrada de oro y plata en España no fue utilizada para desarrollo industrial y comercial sino que fue gastado en bienes lo que provocó una enorme inflación en el siglo XVI, que agudizó el problema económico en la península.

España no hizo progresar a sus territorios y una muestra es el nivel de bajo desarrollo de la América Española en comparación con la América protestante anglosajona.